#### 16 Provinces

### Franceville/Vie des partis politiques...

## Le PDG renouvelle ses structures de base



Les responsables du parti ont procédé...



... à l'installation des fédérations...



... en présence de la base.

N.O.

Franceville/Gabon

DANS le cadre du renouvellement de ses structures de l'exécutif local, à savoir les fédérations, les sections et les comités, la secrétaire nationale du Parti démocratique gabonais (PDG) pour le Haut-Ogooué, Gisèle Itoumba Ossiba, accompagnée du secrétaire provincial, Luc Oyoubi, a entrepris du 11 au 17 juin 2018, une tournée dans les onze départements de la province dont elle a la charge. Objectif: mise en place des bureaux des fédérations chargées de l'encadrement politique dans le Haut-Ogooué.

Franceville aurait été la dernière étape, le 17 juin dernier, de cette tournée politique de la secrétaire nationale et son équipe, si le consensus de mise en place du bureau de la fédération du 1er arrondissement n'avait pas été entravé par les deux listes de candidatures. L'une par les militants de base et l'autre en majorité par des membres du Conseil national et les membres du Comité central. Toute chose qui a contraint Gisèle Itoumba Ossiba, à repousser le consensus au 19 juin dernier, après plus de six heures de discussion.

C'est l'Hôtel de ville de Franceville qui a servi de cadre, ce jour-là, à la céré-



Les choses se sont un peu enlisées au niveau de la fédération du 1er arrondissement.

monie d'ouverture des travaux de validation des consensus et des installations des bureaux des fédérations de la commune et du département de la Passa. Les travaux du premier siège de la Passa, pilotés par le membre du bureau politique, Rufin Pacôme Ondzounga, ont abouti à un consensus duquel ont découlé deux fédérations de dix membres chacune, notamment Lekabi et Djoumou.

Le deuxième siège, piloté par Bernard Ndzoumba, membre du bureau politique, a donné lieu au bureau fédéral de Kassa qui compte également dix membres. Le consensus ayant été validé par les membres du secrétariat exécutif, le secrétaire départemental, Joël Lehoumprocédé bou, a l'installation des trois bureaux de fédérations constitués en présence de la hiérarchie.

Après l'étape du département de la Passa, Gisèle Itoumba, Luc Oyoubi et autres se sont déployés à la mairie du premier arrondissement, où attendait la secrétaire communale, Solange Odina, pour la validation du consensus dans ce giron politique. Mais la situation désagréable qui a prévalu à cet endroit n'a pas facilité la tâche à la nationale qui a préféré opter pour le report du consensus. Le temps pour les deux candidats à la tête de la fédération de trouver un palliatif devant satisfaire la base.

En entendant, Gisèle Itoumba Ossiba et sa suite ont poursuivi la mission communale dans les trois autres arrondissements où le consensus a été validé et les bureaux installés sans incident.

## ... et coopération Gabon-Chine/Santé

# Plusieurs pathologies décelées et traitées



Phase de consultation au service de pédiatrie...



... et en ophtalmologie.



Les organisateurs des journées médicales en concertation.

#### N.O. Franceville/Gabon

EN partenariat avec la Mission médicale chinoise, le centre médical de l'Université des sciences et techniques de Masuku (USTM) a organisé, en collaboration avec le Centre national des œuvres universitaire (CNOU) de l'USTM, les journées médicales sino-gabonaises, les 15 et 16 juin 2018, au centre médical de l'USTM, sous le thème : "La glycémie et l'hypertension artérielle". Des journées qui ont enregistré plus de quatre cents patients.

La journée du 15 juin, marquant l'ouverture officielle desdites journées, a été

consacrée aux consultations gratuites des populations dans divers domaines. Notamment en médecine généophtalmologie, rale. pédiatrie, gynécologie, chirurgie, stomatologie, et en médecine traditionnelle chinoise, avec en appui des radiographies et des examens pratiqués sur certains cas. La journée du 16 juin a été marquée par une présentation animée à l'auditorium de l'USTM par la Mission chinoise sur plusieurs thèmes. Dont les infections des yeux, comment se laver les mains, la médecine traditionnelle chinoise, ainsi qu'une présentation sur la Chine. Cette intervention a abouti à une conférencedébat animée par le Dr Julien Zue Liming, avant la



Prise des paramètres aux patients.

reprise des consultations. Au terme des journées, plusieurs pathologies ont été décelées. En médecine générale, des bronchites, infections pulmonaires, fractures,

sinusites, arthrose. En gynécologie, des cas de fibrome, kystes, vaginites, abcès testiculaires. En pédiatrie, des bronchites, deux cas d'anémie sévère qui ont nécessité une evacuation a i nopital Amissa Bongo, des cas de paludisme placés en observation. En ophtalmologie, la cataracte, la myopie, la conjonctivite, etc. « Nous avons retenu 11 compatriotes souffrant de cataracte (...) pour une opération chirurgicale dans dix jours », a précisé Dr Blandine Behang.

Le médicament n'ayant pas été disponible, les ordonnances ont été prescrites sur les feuillets de la Caisse nationale d'assurance maladie et de garantie sociale (Cnamgs).